

～学校から保護者の皆様へ～

津市立北立誠小学校

北立誠小学校 学校だより

第20号

平成29年11月22日

学校教育目標「やる気いっぱい やさしさいっぱい 夢いっぱい」

北立誠小学校の英語教育の今

平成29年11月16日付「広報 津！」6ページに「おしえてシロモチくん 何が変わるの？小中学校の英語教育！」と題して、小学校での英語教育の早期化・教科化について、シロモチくんが答えています。そこでは、小学校の英語教育は、

小学3・4年生では聞くことや話すこと中心の「外国語活動」が始まり、小学5・6年では教科としての「外国語科（英語科）」が導入される

と説明されています。詳しくは、別途配布しました津市教育委員会事務局教育研究支援課「いつから変わるの？何が変わるの？小中学校の英語教育！」をご覧ください。

そこで今回は、来年度からの小学校での英語教育の早期化・教科化に向けて、本校が取り組んでいる英語教育をお知らせいたします。

外国語活動（英語）における 教科担任制の導入【6年】

本年度6年生の外国語活動（英語）は教科担任制を導入し、英語の教員免許を持つ教員（6年2組担任 谷中）が、3クラスとも、ALTとともに指導しております。



英語の絵本の読み聞かせ 【全学年対象】

三重大学教育学部 荒尾浩子教授にご助言いただき、2学期より、英語ボランティアの方により、毎週金曜日、英語の絵本の読み聞かせをしていただいています。



英語に親しませる環境整備 英語の絵本の活用
ボランティアの方に読んでいただいた絵本は、図書室に展示したり、一部のページをカラーで児童玄関前廊下の黒板に掲示したりしています。



小学校では平成30年度から始まる「特別な教科 道徳」については「平成29年7月7日付学校だより第12号」でお知らせしたように準備をすすめているところです。裏面に津市教育委員会作成文書「特別の教科 道徳が始まります！！」を掲載します。